



NOMBRE DEL ALUMNO: DIEGO ALEXANDRO MORALES DE LEON

NOMBRE DEL PROFESOR: JAVIER IVÁN GODÍNEZ

NOMBRE DEL TALLER: CUADERNO ÓPTICO

MATERIA: DESARROLLO HUMANO

GRADO: 6°

GRUPO: NUTRICIÓN



PASIÓN POR EDUCAR

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A 21 DE MAYO DEL 2021.



EL DESARROLLO HUMANO EN LA PSICOLOGIA

Desarrollo humano

- campo del desarrollo humano
 - estudio científico de procesos sistemáticos
 - de cambio y estabilidad en personas
- estudio del ciclo vital
 - científicos del desarrollo han constatado
 - que el desarrollo humano es un proceso
 - de toda la vida
 - es conocido como desarrollo del ciclo vital

Desarrollo humano en México

- concepto de desarrollo humano
 - ha priorizado la capacidad de las personas
 - para elegir formas alternativas de vida
 - que se consideran valiosas
 - Esta noción se refiere a las oportunidades de los individuos
- EL IDH
 - sintetiza el avance de tres aspectos básicos del desarrollo humano
 - medido en un rango de cero a uno
 - los valores más cercanos a uno significan un mayor desarrollo humano.
- Nueva medición IDH nacional y estatal
 - se obtiene mediante registros de distintos organismos internacionales
 - captan información confiable y comparable
 - para más de 180 países en el mundo

POSTULADOS DEL HOMBRE EN EL HUMANISMO

- La psicología humanista
 - mucho más un movimiento que una escuela
 - Si se considera el amplio grupo de los autores humanístico-existenciales
 - es, aún más que un movimiento
 - es el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento
- 5 puntos de bugental
 - El hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes
 - El hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano
 - El hombre es consciente
 - El hombre tiene capacidad de elección
 - El hombre es intencional en sus propósitos, experiencias, creatividad y reconocimiento

la persona es más que la suma de sus partes

- Asch
 - pionero en la investigación
 - acerca de la formación de impresiones en las personas
 - y sus investigaciones estuvieron influidas por la corriente de la psicología de la Gestalt
 - convencido de "el todo es más que la suma de sus partes"
- Los estudios de Asch
 - abrieron dos líneas de investigación:
 - la investigación que integra la información
 - en una impresión coherente
 - llamadas modelos de integración de la información.
 - De esta se derivan; modelos de tendencia relacional y los modelos de combinación lineal

la persona es libre y capaz de elegir

- Existencia
 - Establecer las relaciones entre la existencia, la libertad y la opción
 - es algo obligado cuando se trata de estudiar el orden moral
 - dentro de esta corriente ideológica.
- existencialismo
 - a existencia es expresión de la realidad
 - se contraponen a la esencia, la cual pertenece a un orden pensado y razonado
 - es decir, más o menos a la esfera de la posibilidad.

el ser humano tiende a la trascendencia

- La trascendencia
 - Es una necesidad natural del ser humano consiente en dejar un legado

Bibliografía

“Antología Uds.” Desarrollo humano. Pag- 96